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ます。

――近ごろの受験者の傾向は？
滝浪　当アカデミーは職業技能振興
会と共に、「サプリメントマイスタ

ー検定」の資格認定試験を企業や団

体に出張して行っています。近ごろ

は、この「出張認定試験」を活用す

る企業が増えてきています。

特に東京会場、大阪会場に団体で

行くには手間がかかる企業や団体か

ら好評。もちろん合格者には、通常

受験の合格者と同じ認定証が発行さ

れます。

出張の場所にもよりますが、1団
体で 15～ 20人以上で受験していた
だければ、出張経費などは一切かか

らず、受験料のみで出張認定試験を

ご利用いただけます。

健康食品を販売していたり、製造

していたり、健康食品の勉強をして

いたり、健康食品の広告をしていた

り、何らかの形で健康食品に携わっ

――「サプリメントマイスター
検定」の概要をお教えください。
滝浪　国民の約 6割が「サプリメン
トを使ったことがある」「サプリメ

ントを使っている」と答えており、

市場規模は 1兆円を超え、OTC薬
市場以上の規模となっています。セ

ルフメディケーションが普及しつつ

ある中、国民自身が「食」だけでな

く、サプリメントに関する正しい知

識を持つことは非常に重要になって

います。

「サプリメントマイスター検定」

は、健康食品とサプリメントを「購

入」「説明」「販売」する方々に有用

な資格で、主なサプリメントの素材

や人間に必要な栄養素、サプリメン

ている企業・団体から

の依頼が大半で、「低コ

ストながらも質が高い

試験だ」と好評です。

ドラッグストアなど

の店頭で活躍するスタ

ッフさんのスキルアッ

プに大いに役立つ資格

ですので、ぜひ「月刊

H&Bリテイル」をお読
みになっている業界関

係者の方々にもご活用

いただきたく思います。

――なぜ「サプリメン
トマイスター検定」を
つくったのでしょうか。
滝浪　2002年、厚生労
働省が各都道府県に「保

健機能食品等に係るア

ドバイザリースタッフ

の養成に関する基本的

考え方について」とい

う通達を出し、「健康食

品、サプリメントなど

の保健機能食品は、正しい情報を

持った人から買いましょう。その

ために民間団体で正しい情報を持

った人（アドバイザリースタッフ）

を育てましょう」という内容のも

のでした。

厚労省の目的は市場規模が急成長

し、粗悪な商品も粗雑な販売も多く

なり、それらを少なくするため。そ

して、口から入るもの、さらに健康

食品の場合、抽出、濃縮などするこ

とがあるためオーバードーズによ

る健康被害が出るのを防ぐためで

しょう。

この通達に基づいて、当アカデミ

ーは「サプリメントマイスター検定」

を開始しました。 

トに関連する法制度などを学習し

ます。

特に素材については、ビタミン類

やミネラル類以外に 83種類の勉強
ができ、定番素材から流行素材まで

幅広い素材を学ぶことができます。

受験料は 7,000円と非常に低コス
トで、認定試験は内閣府認可の一般

財団法人職業技能振興会が主催して

おり、年間 3回（東京と大阪で 2月、
6月、11月）に実施されています。
また、公式テキスト（2,000円）と
通信講座（5,000円）を活用するこ
とで、平均合格率が 30%もアップし
ます。

――この資格は、どんな方々から活
用されているのでしょうか？
滝浪　一般生活者から店頭スタッフ
など幅広い方々から受験されてお

りますが、健康産業界隈では原料メー

カーや受託メーカー、卸企業、各小

売りチャネルからの受験が目立ち

NPO 法人  日本健康食品科学アカデミー・滝浪 周 理事長特別インタビュー

社員のスキルアップとなる質高い資格
低コストで DgS 企業が導入しやすい！

機能性表示食品制度がスタートして以降、ドラッグストアを中心とした小売
チャネルは、サプリメント・健康食品への注目度を高めている。しかしながら、
店頭に目を向けると、知識に乏しいスタッフもおり、良い製品を取り扱ってい
ながらも、販売機会を逃しているケースが見受けられる。そこで本紙が注目
するのは、NPO 法人 日本健康食品科学アカデミーによる「サプリメントマ
イスター検定」だ。これは、質が高いながらも低コストな資格であり、しか
も出張認定試験も実施していることから、ドラッグストア企業が法人として導
入しやすいと言えるだろう。同アカデミーの滝浪周理事長に、より詳しく検定
の意義とメリットをうかがった。
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